



Fédération des Travailleurs de la Métallurgie CGT

LE 1^{ER} OCTOBRE, UNE PREMIERE ETAPE !

Avec 190 rassemblements sur le territoire et des milliers de manifestants dans les rues, il nous faut ancrer et faire grandir le rapport de forces dans les entreprises à partir des revendications des salariés !

AUGMENTER LES SALAIRES !

Il s'agit de la première préoccupation des Français alors que depuis 2020, les prix n'ont cessé d'augmenter sans que les salaires et les pensions ne suivent. Résultat : le salaire médian a baissé, en euros constants, de 143€ par mois. À partir des données de la DARES, à la fin de l'année 2023, le pouvoir d'achat du salaire mensuel de base est revenu à son niveau de fin 2012 !

Dans le même temps, les dividendes atteignent des records et les grandes entreprises font le choix d'augmenter leurs prix pour maintenir et renforcer leurs marges.

La CGT exige :

- Un **coup de pouce immédiat au SMIC de 2%** et son augmentation progressive pour le porter à 2000€ bruts,
- **L'indexation des salaires sur l'inflation.**
- **L'augmentation des pensions** de retraite.

UNE INDUSTRIE DE HAUT NIVEAU !

L'industrie sur le territoire va mal et les licenciements se multiplient. En cette rentrée 2024, la CGT recense plus de 170 plans de licenciements, pour un total d'au moins 100 000 emplois menacés. Nous devons **exiger** la construction de projets industriels pour maintenir et développer l'activité.

La mise en place d'une sécurité sociale professionnelle environnementale pour responsabiliser les donneurs d'ordres et créer des fonds mutualisés, au niveau des branches pour reconvertir et former, en maintenant le contrat de travail et les garanties collectives des salariés concernés.

La **CGT exige une table ronde tripartite sur la filière automobile** pour responsabiliser les donneurs d'ordres, et conditionner les aides publiques au développement de l'emploi en France.

Plus que jamais, **les syndicats CGT concernés par cette filière doivent se mobiliser** lors de la **journée d'action du 17 octobre**, par leur présence au **rassemblement à 11H30 au salon de l'Automobile Porte de Versailles** et des **appels à la grève sur l'ensemble des entreprises de la filière.**

ABROGATION DE LA REFORME DES RETRAITES !

La réforme des retraites imposée par Macron malgré la mobilisation de millions de salariés, l'opposition de toutes les organisations syndicales, d'une majorité de députés et de 80% des Français doit être abrogée.

La FTM CGT exige :

- Une vraie prise en compte de la pénibilité, avec l'intégration de l'ensemble des critères de pénibilité, et des possibilités de départs anticipés à partir de 55 ans.
- Le rétablissement du calcul sur les 10 meilleures années avec un départ à la retraite à 60 ans.

Plus que jamais, nous appelons les syndicats de la métallurgie à poursuivre les actions, notamment dans le cadre de la quinzaine de syndicalisation qui a démarré ce lundi 30 septembre, imposons nos revendications pour obtenir des augmentations de salaires et droits nouveaux.

Montreuil, le 1^{er} octobre 2024